

Trump contradice públicamente a Tillerson en caso coreano



Washington, 2 oct (RHC) El presidente norteamericano, Donald Trump, contradijo públicamente a su secretario de Estado, Rex Tillerson, al afirmar que el jefe de la diplomacia perdía el tiempo tratando de negociar con la República Popular Democrática de Corea (RPDC).

Según escribió el gobernante republicano en su cuenta personal de Twitter, le expresó a Tillerson, 'nuestro maravilloso secretario de Estado', de lo inútil del intento de diálogo.

'Ahorra tu energía Rex, vamos a hacer lo que hay que hacer', agregó el jefe de la Casa Blanca, destaca Telesur.

Los tuits del presidente llegaron un día después de que su jefe de diplomacia expresara en China que Washington había establecido líneas directas de comunicación con la RPDC.

'Preguntamos, ¿le gustaría hablar? Tenemos líneas de comunicación con Pyongyang, no estamos en una situación oscura, un apagón. Tenemos un par, tres canales abiertos a Pyongyang', manifestó Tillerson, citado por medios estadounidenses.

Este domingo, después de las publicaciones de Trump en Twitter, el Departamento de Estado emitió una declaración en esa misma red social en la que afirmó que la RPDC 'no obtendrá una capacidad nuclear.

Ya sea a través de la diplomacia o la fuerza', escribió la vocera Heather Nauert, quien dijo que eso dependerá de Pyongyang.

'Los canales diplomáticos están abiertos para Kim Jong Un por ahora. No estarán abiertos para siempre', añadió en referencia al máximo líder del país oriental.

En lo que medios de prensa vieron como mensajes conflictivos entre la Casa Blanca y el Departamento de Estado, Trump volvió sobre el tema al considerar que 'ser amable' no ha funcionado en 25 años.

'¿Por qué funcionaría ahora? Clinton fracasó, Bush fracasó y Obama fracasó. Yo no voy a fallar', apuntó el gobernante, quien con frecuencia compara a su administración con gobiernos pasados.

The Washington Post indicó que la última demostración de disensión sigue a anteriores 'humillaciones presidenciales', y a los esfuerzos de Tillerson y otros funcionarios de seguridad nacional para suavizar las asperezas de Trump en temas como la política hacia la Organización del Tratado del Atlántico Norte, México y el Golfo Pérsico.

Esas cuestiones han suscitado preguntas acerca de la longevidad de Tillerson en el cargo, con repetidas especulaciones de que está harto, o de que el jefe de Estado quiere que se vaya, apuntó el diario en su versión digital.

The New York Times citó a diplomáticos veteranos que dijeron no recordar otro momento en que un presidente socavara tan descaradamente a su secretario de Estado en medio de una situación tensa.

Para Christopher R. Hill, negociador norteamericano durante la administración de George W. Bush (2001-2209), claramente lo sucedido es parte del estilo de gestión de Trump, el cual parece ser socavar a su gente en todo momento.

Humilla a Tillerson o, peor, lo hace inútil. Dimitirá hoy o después de un breve intervalo para salvar la cara, consideró Dan Shapiro, ex embajador del gobierno de Barack Obama (2009-2017).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/143042-trump-contradice-publicamente-a-tillerson-en-caso-coreano>



Radio Habana Cuba